

こんにちは ふくま健治です

活動報告ニュース
2020年7月号

来年2月の大分市議選まで6ヶ月 みなさんに支えられて7期28年、8期目 も必勝めざし、全力でがんばります

大分市議選(2月14日告示、21日投票)まで、6ヶ月あまり、その前後には総選挙も予定されています。



(街頭から新型コロナ対策を訴える福間議員)

新型コロナウイルス感染症の終息が見通せないなかで、政治と社会の在り方が問い直されています。住民の苦難によりそい、命と暮らしを守る市政転換をめざします。

市民アンケート、政策ビラ、後援会ニュース配布、街頭宣伝の運転手・旗もち、後援会員、党员・しんぶん赤旗を増やすことなど、みなさんのご支援とご協力をお願いします。

豪雨による水害被害現地調査

7月7日の集中豪雨により、浸水被害が市内随所で発生しました。放生池は氾濫危険水位を超え祓川周辺住民には避難勧告がだされました。現在ため池堤防の補修工事が行われています。



(工事中の放生池堤防)

王子山の手地域の浸水地域では高齢者から被害状況を聞き取り、市役所担当部局との現地調査も予定しています。



(浸水被害の王子山の手地区) 同日には、上八幡の浸水地域、田ノ浦のがけ崩れも視察予定です。

マンション建築で申し入れ



東大道2丁目に建築予定のマンションについて、隣接するマンション住民らは、関係住民への説明が不十分なこと。

(高層マンション建設予定地) マンションの現計画から低層化・いこいの道側への移動、タワー駐車場の建設位置の変更、日照権保障、交通安全対策などを求めて、市・都市計画部に要望を提出しました。私も同席しました。都市計画部次長らに対応しました。

公園トイレの洋式化を



陽光台団地自治会のみなさんと同団地の南・北児童公園のトイレ様式化について、公園緑地課に申し入れしました。「現地調査し、対応す

(要望する団地自治会役員) る」との回答。

水路がきれいになりました。



南春日町の住吉川沿いの住民より要望の寄せられていた水路の浚渫作業がおこなわれ、水路はきれいに掃除されました。

生活相談日誌

●6月末には、大分民主商工会、介護保険をよくする大分の会のみなさんとも国保・介護の集団減免申請にとりくみました。

●新型コロナの影響で仕事が激減した自営業者の国保税・市民税の減免申請。3月末で仕事をやめ、収入が減少し、年金暮らしとなった世帯の国保税の減免申請。

★暮らしや地域の要望をお寄せください

ふくま健治生活相談所

大分市東大道3-2-6
546-4505 (FAX兼用)
携帯090-2714-5612

